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Conseil d’établissement 
Procès-verbal de la séance tenue le 27 novembre 2023 en présentiel  

Ouverture de la séance à 18 h 45. 
 
Sont présents :  

 Amélie Turgeon, parent 
 Aline Beaulieu, parent 
 Marie-Hélène Côté, parent  
 Tommy Daigle, parent  
 Cynthia Marquis, parent 
 Marie-Ève Proulx, parent 
 Karine Vachon, parent 
 Nadia Brillant, enseignante au 1er cycle 
 Christine Bédard, enseignante au 2e cycle 
 Maxime Mundviller Gauthier, enseignant au 3e cycle   
 Karine Nadeau, représentante du service de garde 
 Véronique Bergeron, Orthopédagogue membre du personnel professionnel 
 Sandra Boucher, membre du personnel de soutien 
 Jennifer Côté, directrice 

 
 
1. Préliminaires 

1.1. Ouverture de la séance 
Heure du début de la séance à 18 h 45. 

Mme Jennifer Côté souhaite la bienvenue à tous. 

1.2. Vérification des présences (quorum) 
Le quorum est respecté. 

1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

Il est proposé par Mme Christine Bédard d’adopter l’ordre du jour.  

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #12 
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1.4. Adoption du procès-verbal du 25 septembre 2023 
Madame Véronique Bergeron précise que pour la campagne de financement, ce 

n’est pas seulement la Fromagerie Bergeron. Il y a aussi des produits de la 

compagnie Perfection. Le procès-verbal est adopté avec l’ajout de cette 

information. 

Il est proposé par M. Tommy Daigle d’adopter le procès-verbal.  

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #13 

1.5. Question(s) du public 
Aucune question 

2. Consultations – décisions 

2.1. Photo scolaire 
Mme Jennifer Côté demande aux membres s’ils acceptent de reprendre la 

compagnie Enfant Click pour les photos scolaires 2024-2025. 

Il est proposé par Nadia Brillant d’adopter le choix de la compagnie Enfant Click 

pour les photos scolaires 2024-2025. 

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #14 

2.2. Normes et modalités 
Les normes et modalités sont approuvées comme présentées. 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Proulx d’approuver les normes et modalités.  

Approuvé à l’unanimité 

C.É.23-24 #15 

2.3. Règles de vie 
Les règles de vie sont adoptées comme présentées. 

Il est proposé par Mme Aline Beaulieu d’adopter les règles de vie.  

Adopté à l’unanimité 

C.É.23-24 #16 
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2.4. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
Mme Jennifer Côté présente le plan de lutte contre l’intimidation et la violence. 

Elle précise qu’est-ce que l’intimidation. 

Il est proposé par M. Tommy Daigle d’adopter le plan de lutte contre 

l’intimidation et la violence. 

Adopté à l’unanimité 

C.É.23-24 #17 

2.5. Projet éducatif 2023-2027 
Mme Jennifer Côté présente le projet éducatif 2023-2027. Elle spécifie qu’il y a 

eu des modifications, particulièrement dans la partie environnement interne et 

externe. Il y a des cibles plus ambitieuses dans le projet éducatif à la demande 

du Centre de services. 

Il est proposé par Marie-Ève Proulx d’approuver le projet éducatif 2023-2027. 

Approuvé à l’unanimité 

C.É.23-24 #18 

2.6. Budget 23-24 
Mme Jennifer Côté présente le budget 2023-2024 en expliquant chacun des 

fonds. 

Il est proposé par Tommy Daigle d’adopter le budget 23-24. 

Adopté à l’unanimité 

C.É.23-24 #19 
3. Informations 

3.1. Mot du représentant au comité de parents 
M. Tommy Daigle fait un résumé de la rencontre du comité de parents du 16 

octobre 2023. 

 Le Centre de services scolaire évalue la possibilité de faire une nouvelle 

école secondaire à Saint-Apollinaire. 

 Il y a des projets afin d’améliorer la transition du primaire vers le 

secondaire pour les parents et les élèves. 
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3.2. Organisme de participation des parents  

 L’activité d’Halloween a été un succès. 

 La livraison des produits de la campagne de financement devrait avoir lieu 

dans la semaine du 10 décembre 2023. Il y aura une 2e campagne de 

financement au printemps pour Pâques.  

4. Autres points 

4.1. Mots des écoles et du service de garde 
St-Flavien : 

 L’Halloween a été une belle journée avec plusieurs activités. 

 Il y a eu le spectacle de marionnette avec Animations Marimba. 

 Les membres du personnel animent des jeux organisés durant les 

recréations. Les élèves aiment bien cela et participent beaucoup. 

Joly :  

 Il y a eu un Bingo et plusieurs activités pour l’Halloween. 

 Le duo de magiciens Billy et Manu sont venus faire une présentation. 

 Le 24 novembre, les élèves ont eu la visite de l’autrice Sylvie Khandjian. 

 Les travaux dans l’école sont terminés 

 Il y aura un conseil d’élèves mis sur pied dans les prochaines semaines. 

Dosquet :  

 Le conseil étudiant est très actif. Ils ont organisé les activités pour 

l’Halloween et ils ont prévu un calendrier de l’avant pour Noël avec une 

activité en lien avec Noël par jour. 

 Il y a eu le mois de la lecture. Les élèves ont fait plusieurs activités en lien 

avec la lecture afin de développer davantage leur intérêt. 

 Le 8 décembre, les élèves auront la visite de l’autrice Nadine Descheneaux. 

 Un policier est venu discuter avec les élèves concernant le cyber 

intimidation. 
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Service de garde : 

 Pour l’Halloween, ils sont allés au CHSLD de St-Flavien afin de faire une 

parade aux résidants. Cela fut très apprécié de part et d’autre. 

 Durant les journées pédagogiques, il y a eu différente sortie comme la 

Vallée secrète ainsi que le cinéma et le restaurant St-Hubert. 

 L’activité de Noël aura lieu le vendredi 1er décembre puisque c’est la seule 

journée pédagogique du mois de décembre. 

4.2. Varia 
 

5. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 07. 

Il est proposé par Mme Nadia Brillant d’adopter la levée de l’assemblée. 

 

 
 

 
Amélie Turgeon       Jennifer Côté 
Présidente du conseil d’établissement    Directrice de l’école 

 


